



【Communiqué de presse】

Eductour Flocon Vert : une journée d'échange pour les territoires autour de la transition en montagne

Saint-Gervais, le 17 avril 2025

40 acteurs de la montagne en transition réunis pour une journée d'apprentissage et de partage

Le 17 avril dernier, plus de **40 acteurs de la montagne en transition**, représentant 20 destinations, se sont réunis à Saint-Gervais, territoire labellisé Flocon Vert et qui a obtenu le niveau deux flocons. Une journée d'échanges et d'apprentissage autour d'un thème majeur de la transition : **les solutions de mobilité douces**. La journée a été rythmée par des ateliers, des visites de terrain, des témoignages et des retours d'expérience, avec pour toile de fond, une belle retombée de neige.



La mobilité décarbonée à Saint Gervais

En connectant les différents lieux clé du territoire, Saint-Gervais offre une expérience de mobilité douce et innovante. Grâce à sa nouvelle télécabine qui permet de relier la vallée jusqu'au cœur de la station, le Valléen améliore l'accessibilité des villages du Fayet et de Saint-Gervais, domaine skiable et des activités touristiques tout au long de l'année.

Pour compléter cette expérience, la visite s'est poursuivie avec une présentation par POMA de l'ascenseur des Thermes, une installation ingénieuse fonctionnant principalement grâce aux eaux usées.

Cette journée a permis de rendre le concept de mobilité douce plus accessible et compréhensible, en illustrant concrètement les solutions adaptées à un territoire de montagne. À travers son offre de mobilité complète, Saint-Gervais propose ainsi des alternatives durables et efficaces, aussi bien pour les habitants que pour les visiteurs, tout au long de l'année.

Réfléchir ensemble sur l'organisation d'événements éco-responsables

Au travers d'un atelier d'intelligence collective, les participants ont réfléchi à des solutions concrètes pour améliorer l'éco-responsabilité de l'organisation des événements, en prenant notamment l'exemple des JOP 2030 qui auront lieu sur certains territoires labellisés.

Être labellisé Flocon Vert c'est aussi entrer dans un réseau de territoires qui avancent dans le même sens. C'est s'inspirer les uns des autres, se nourrir des bonnes pratiques de chacun, s'épauler et co-construire des solutions. S'engager dans la démarche permet aussi d'accéder à des ressources et outils personnalisés (fiches actions, fiches techniques, témoignages) élaborés en partenariat avec des expert·e·s et des scientifiques.

Le prochain Eductour aura lieu dans les Pyrénées, à Font Romeu le 15 octobre 2025 !

Contact Mountain Riders

Marion Bouhet

06.10.90.12.22

marion.bouhet@mountain-riders.org